
Vaccini  anti  Covid,  Arena:
“La nostra campagna vaccinale
procede  senza  particolari
problemi”

di REDAZIONE-

VITERBO-  Il  sindaco  di  Viterbo,  Giovanni  Maria  Arena  è
intervenuto ieri in consiglio comunale anche sulla questione
dei  vaccini  anti  Covid  nella  Tuscia,  rispondendo  ad
un’interrogazione  di  Giacomo  Barelli  (Forza  civica)  ed  ha
detto come la campagna vaccinale nel Viterbese è tra quelle
che  sta  procedendo  meglio  nel  Lazio.  In  merito  alle
problematiche di Astrazeneca il primo cittadino ha evidenziato
come siano arrivate nuove raccomandazioni, ma come non ci
siano controindicazioni per chi ha già fatto la prima dose per
ricevere la seconda. Ha poi detto di aver saputo che ci sono
state parecchie rinunce, ma come non vi siano particolari
situazioni. Il sindaco si vaccinerà il 10 aprile, domani,
presso il centro di Salute di Bagnoregio con il Pfizer. Poi il
richiamo lo farà il 1 maggio.
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